



Ordenan que sea una mujer quien encabece el INE

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ LUIS ARÉVALO).- El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó a la Cámara de Diputados, que la quinteta con la que se elegirá a la nueva presidencia del INE, sea integrada exclusivamente por mujeres, para cumplir el principio de paridad de género; por lo que será una mujer la nueva consejera presidenta del instituto a partir del mes de abril. El TEPJF también determinó que dos de las cuatro vacantes que dejarán los consejeros Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, Adriana Favela y Roberto Ruiz, sean ocupadas por mujeres.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21A17mtAuYbSru4c0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213148&parId=75F18D3264FEE48F%213122&o=OneUp>